
 

 

Alain Million Citoyen du Monde * 

France 

Bonjour mes Amis Terriens, 

PRO PACEM. 



 

La paix dans nos cœurs pour la paix dans le Monde. 

J’ai regardé autour de moi et j’ai vu un monde cruel où des 

hommes réduisent leurs semblables en otages ou 

massacrent impunément des victimes innocentes. Des 

femmes, des Hommes, des Enfants, mutilés, anéantis dans 

leur corps et dans leur esprit. Je me suis souvenu de cette 

phrase lue lorsque j’avais 16 ans. 



« Dans une guerre, il n’y a ni vainqueurs, ni vaincus. Il n’y a 

que des victimes ». 

 

Depuis ce temps, je me suis fait un devoir, une ligne de 

conduite qui ont mûri au fil du temps : Conclure un pacte 

de paix entre les Hommes et agir contre les principaux 

ennemis de l’humain que sont l’égoïsme, l’indifférence, 

l’intolérance, la vanité, l’ignorance, la haine, la violence, le 

fanatisme. J’ai eu la chance et j’ai la chance aujourd’hui 

encore de cheminer avec des humains qui cherchent à 

donner 

un sens au monde dans lequel on vit. Et nous avons la 

conviction que l’humanité se met en marche vers 

l’humanité. 

La route est difficile, parsemée de catastrophes mais elle 

l’a toujours été. Le monde, notre monde s’est construit sur 

des douleurs humaines, des guerres, des séismes, des 

injustices, des maladies, des plaies atroces et jamais 

refermées. Mais il y a toujours eu des individus de toutes 

origines et de toutes couleurs, capables de changer l’ordre 

établi et de donner à l’humanité, la vision de la 

renaissance. Une nouvelle forme de pensée, une solidarité 

partagée, le souci et le respect de l’autre. 

Souvenez-vous : Aurions-nous pu imaginer qu’un jour La 

France et l’Allemagne vivent en paix? Tout n’est pas 

parfait, je l’admets, mais la paix est bien vivante. Elle 

existe. Elle vit dans le cœur des gens. Ce qui a été 

possible hier, le sera demain à l’échelle planétaire. Il faut 

le vouloir et nous devons en être les artisans.* 



 

J’ai foi en l’humain, en l’individu et je formule le vœu d’un 

nouvel espoir, d’une révolution morale, d’un appel à 

l’action pour enfin accéder à la paix, à la fraternité, à la 

solidarité, à l’humanité, au respect planétaire de tous les 

terriens. Par nos actes et nos engagements, nous , 

Hommes et Femmes de cette Terre, Humains avant toute 

chose et face à tous les problèmes globaux qui nous 

entourent, là où nous sommes, apprenons à réagir avec 

humanité, à dire bonjour à l’inconnu, à aider celui qui est 

seul, à sourire à celui qui a besoin de réconfort, à ne pas 

juger celui qui est différent de soi, à aller à la rencontre de 

l’autre, à servir celui qui est dans le besoin, à AIMER avec 

partage. A vivre pour aimer. 

 

Soyons conscients que nos paroles, nos écrits, nos actes 

et nos engagements sont les signes d’une humanité 

vivante à vocation d’une dimension interdépendante, 

interrelationnelle, universelle où l’être humain a toute sa 

place dans son entité entière, biologique, sociale, 

économique, métaphysique. 

Transformer l’espèce humaine en HUMANITÉ.* 

Oui, tout reste possible puisque nous sommes HUMAINS. 

L’aspiration à un monde meilleur et fraternel où les Droits 

de l’ÊTRE HUMAIN, quelles que soient ses origines, ses 

croyances, ses idéologies, soient respectés et développés 

pour le bonheur de tous. 

Nous assistons à une transition, une mutation du cycle de 

vie. Mes amis, il y faudra beaucoup de courage et de 

détermination .La grande révolution est celle de l’esprit. Il 



n’est pas loin le temps où on se rendra compte que 

l’humanité est appelée à la solidarité entre les peuples et 

où l’empathie sera le départ de toutes choses. Ce jour-là, 

vous pourrez dire : « J’ai agi pour cela ». 

*** 

Alain Million Citizen of the 

World* France 

Hello my Earthling Friends, 

PRO PACEM 



 
Peace in our hearts for peace in the World. I looked around 

me and saw a cruel world where men reduce their fellow 

men to hostages or massacre innocent victims with 

impunity. Women, Men, Children, mutilated, annihilated in 

their body and in their spirit. I remembered this sentence 

read when I was 16 years old. 



"In a war, there are neither winners nor losers. There are 

only victims". 

Since that time, I have made it a duty, a line of conduct 

that has matured over time: Conclude a peace pact 

between Men and act against the main enemies of 

humanity that are selfishness, indifference, intolerance, 

vanity, ignorance, hatred, violence, fanaticism. I have been 

lucky and I am still lucky today to walk with humans who 

seek to give meaning to the world in which we live. And 

we are convinced that humanity is moving towards 

humanity. 

The road is difficult, strewn with disasters, but it has 

always been. The world, our world was built on human 

pain, wars, earthquakes, injustices, diseases, atrocious 

wounds that have never healed. But there have always 

been individuals of all origins and all colors, capable of 

changing the established order and giving humanity the 

vision of rebirth. A new form of thought, a shared 

solidarity, concern and respect for others. 

Remember: Could we have imagined that one day France 

and Germany would live in peace? Everything is not 

perfect, I admit, but peace is alive and well. It exists. It 

lives in people's hearts. What was possible yesterday will 

be possible tomorrow on a global scale. We must want it 

and we must be its artisans. 

I have faith in humanity, in the individual and I express the 

wish for a new hope, a moral revolution, a call to action to 

finally achieve peace, fraternity, solidarity, humanity, and 

global respect for all earthlings. Through our actions and 



our commitments, we, Men and Women of this Earth, 

Humans above all else and faced with all the global 

problems that surround us, wherever we are, learn to react 

with humanity, to say hello to the stranger, to help those 

who are alone, to smile at those who need comfort, not to 

judge those who are different from oneself, to go out to 

meet others, to serve those in need, to LOVE with sharing. 

To live to love. 

Let us be aware that our words, our writings, our actions 

and our commitments are the signs of a living humanity 

with a vocation for an interdependent, interrelational, 

universal dimension where the human being has his place 

in his entire entity, biological, social, economic, 

metaphysical. Transform the human species into 

HUMANITY. 

Yes, everything remains possible since we are HUMAN. 

The aspiration to a better and fraternal world where the 

Rights of the HUMAN BEING, whatever his origins, his 

beliefs, his ideologies, are respected and developed for the 

happiness of all. We are witnessing a transition, a 

mutation of the life cycle. My friends, it will take a lot of 

courage and determination. The great revolution is that of 

the spirit. The time is not far when we will realize that 

humanity is called to solidarity between peoples and 

where empathy will be the beginning of all things. That 

day, you will be able to say: 

"I acted for this". 

*** 



Alain Millón Ciudadano del Mundo * Francia 

Hola mis amigos de la Tierra, 

PRO PACEM 



 



Paz en nuestros corazones para la paz en el Mundo. Miré a 

mi alrededor y vi un mundo cruel donde los hombres 

mantienen como rehenes a sus semejantes o masacran a 

víctimas inocentes con impunidad. Mujeres, hombres, 

niños, mutilados, destruidos en el cuerpo y en la mente. 

Recordé esta frase que leí cuando tenía 16 años. 

“En una guerra no hay ganadores ni perdedores. Sólo hay 

víctimas”. 

Desde entonces, lo he convertido en mi deber, un curso de 

acción que ha ido madurando con el tiempo: concluir un 

pacto de paz entre los hombres y actuar contra los 

principales enemigos de la humanidad, que son el egoísmo 

y la indiferencia, la intolerancia, la vanidad, la ignorancia, 

el odio. , violencia, fanatismo. Tuve la oportunidad y 

todavía la tengo hoy de caminar con humanos que buscan 

dar un significado al mundo en el que vivimos. Y estamos 

convencidos de que la humanidad avanza hacia la 

humanidad. 

El camino es difícil y está plagado de desastres, pero 

siempre lo ha sido. El mundo, nuestro mundo, se construyó 

sobre el dolor humano, sobre guerras, terremotos, 

injusticias, enfermedades, heridas atroces que nunca 

sanaron. Pero siempre ha habido individuos de todos los 

orígenes y colores, capaces de cambiar el orden 

establecido y dar a la humanidad la visión del 

renacimiento. Una nueva forma de pensar, de solidaridad 

compartida, de preocupación y respeto por los demás. 

Recuerde: ¿Podríamos haber imaginado que algún día 

Francia y Alemania vivirían en paz? No todo es perfecto, lo 



admito, pero la paz está viva y coleando. Existe. Ella vive 

en el corazón de las personas. Lo que fue posible ayer será 

posible mañana a escala global. Debemos quererlo y 

debemos ser sus arquitectos. 

Tengo fe en la humanidad, en el individuo y expreso el 

deseo de una nueva esperanza, una revolución moral, un 

llamado a la acción para lograr finalmente la paz, la 

fraternidad, la solidaridad, la humanidad, el respeto 

planetario para todos los terrícolas. A través de nuestras 

acciones y nuestros compromisos, nosotros, Hombres y 

Mujeres de esta Tierra, Humanos por encima de todo y 

ante todos los problemas globales que nos rodean, donde 

quiera que estemos, aprendemos a reaccionar con 

humanidad, a saludar a lo desconocido, a ayudar. el que es 

solo, sonreír a quien necesita consuelo, no juzgar a quien 

es diferente a ti, salir al encuentro de los demás, servir a 

quien lo necesita, AMAR compartiendo. Vivir para amar. 

Seamos conscientes de que nuestras palabras, nuestros 

escritos, nuestras acciones y nuestros compromisos son 

los signos de una humanidad viva y con vocación de una 

dimensión interdependiente, interrelacional, universal, 

donde el ser humano tiene su lugar en toda su entidad, 

biológica, social, económico, metafísico. Transformar la 

especie humana en HUMANIDAD. 

Sí, todo sigue siendo posible ya que somos HUMANOS. La 

aspiración a un mundo mejor y fraterno donde los 

Derechos de los SERES HUMANOS, cualquiera que sea su 

origen, creencias, ideologías, sean respetados y 

desarrollados para la felicidad de todos. Estamos 



asistiendo a una transición, a un cambio en el ciclo vital. 

Amigos míos, se necesitará mucho coraje y determinación. 

La gran revolución es la de la mente. No está lejano el 

momento en que nos daremos cuenta de que la humanidad 

está llamada a la solidaridad entre los pueblos y en que la 

empatía será el punto de partida de todo. Ese día podrás 

decir:       “Yo hice esto”. 

*** 

Alain Milhões de Cidadãos do Mundo 
* França 

 
Olá meus amigos da Terra, 

PRO PACEM. 

 
 



Paz em nossos corações pela paz no mundo. Olhei ao meu 

redor e vi um mundo cruel onde os homens mantêm seus 

semelhantes como reféns ou massacram vítimas 

inocentes impunemente. Mulheres, homens, crianças, 

mutilados, destruídos nos seus corpos e nas suas mentes. 

Lembrei-me desta frase que li quando tinha 16 anos. 

“Numa guerra não há vencedores nem perdedores. 

Existem apenas vítimas” 

. 

Desde então, assumi como meu dever, uma linha de ação 

que amadureceu ao longo do tempo: Concluir um pacto de 

paz entre os homens e agir contra os principais inimigos 

da humanidade, que são o egoísmo e a indiferença, a 

intolerância, a vaidade, a ignorância, o ódio. , violência, 

fanatismo. Tive a chance e ainda tenho a chance hoje de 

caminhar com humanos que buscam dar um significado 

para o mundo em que vivemos. E estamos convencidos de 

que a humanidade caminha em direção à humanidade. 

 

O caminho é difícil, repleto de desastres, mas sempre foi. 

O mundo, o nosso mundo, foi construído sobre dores 

humanas, guerras, terremotos, injustiças, doenças, feridas 

atrozes que nunca cicatrizaram. Mas sempre existiram 

indivíduos de todas as origens e cores, capazes de mudar 

a ordem estabelecida e dar à humanidade a visão do 

renascimento. Uma nova forma de pensar, de 

solidariedade partilhada, de preocupação e de respeito 

pelo próximo. 

 

Lembre-se: poderíamos ter imaginado que um dia a França 

e a Alemanha viveriam em paz? Nem tudo está perfeito, 

admito, mas a paz está viva e bem. Existe. Ela vive no 

coração das pessoas. O que foi possível ontem será 

possível amanhã em escala global. Devemos desejá-lo e 

devemos ser seus arquitetos. 



 

Tenho fé na humanidade, no indivíduo e expresso o desejo 

de uma nova esperança, de uma revolução moral, de um 

apelo à acção para finalmente alcançar a paz, a 

fraternidade, a solidariedade, a humanidade, o respeito 

planetário para todos os terráqueos. Através das nossas 

ações e dos nossos compromissos, nós, Homens e 

Mulheres desta Terra, Humanos acima de tudo e perante 

todos os problemas globais que nos rodeiam, onde quer 

que estejamos, aprendemos a reagir com a humanidade, a 

dizer olá ao desconhecido, a ajudar aquele que é sozinho, 

sorrir para quem precisa de conforto, não julgar quem é 

diferente de você, sair ao encontro dos outros, servir quem 

precisa, AMAR com partilha. Viver para amar. 

 

Tenhamos consciência de que as nossas palavras, os 

nossos escritos, as nossas ações e os nossos 

compromissos são os sinais de uma humanidade viva com 

vocação para uma dimensão interdependente, inter-

relacional, universal onde o ser humano tem o seu lugar 

em toda a sua entidade, biológica, social, econômico, 

metafísico. Transformar a espécie humana em 

HUMANIDADE. 

 

Sim, tudo continua possível porque somos HUMANOS. A 

aspiração por um mundo melhor e fraterno onde os 

Direitos dos SERES HUMANOS, sejam quais forem as suas 

origens, crenças, ideologias, sejam respeitados e 

desenvolvidos para a felicidade de todos. Estamos 

testemunhando uma transição, uma mudança no ciclo de 

vida. Meus amigos, será preciso muita coragem e 

determinação. A grande revolução é a da mente. Não está 

longe o tempo em que perceberemos que a humanidade é 

chamada à solidariedade entre os povos e em que a 



empatia será o ponto de partida de todas as coisas. Nesse 

dia você poderá dizer: “Eu fiz isso”. 

 

*** 

Ален Миллион Гражданин Мира * Франция 

Привет, мои земные друзья! 

ПРО ПАСЕМ. 

 

Мир в наших сердцах ради мира во всем мире. Я 

оглянулся вокруг и увидел жестокий мир, в котором 

люди держат своих собратьев в заложниках или 

безнаказанно убивают невинных жертв. Женщины, 

мужчины, дети изуродованы, уничтожены в своих телах 



и в своих умах. Я вспомнил это предложение, которое 

прочитал, когда мне было 16. 

«В войне нет ни победителей, ни проигравших. Есть 

только жертвы». 

С того времени я сделал своим долгом образ действий, 

созревший со временем: заключить мирный договор 

между людьми и действовать против главных врагов 

человечества, которыми являются эгоизм и 

безразличие, нетерпимость, тщеславие, невежество, 

ненависть. , насилие, фанатизм. У меня была 

возможность, и сегодня у меня есть возможность 

общаться с людьми, которые стремятся отдавать смысл 

мира, в котором мы живем. И мы убеждены, что 

человечество движется к человечности. 

Дорога трудна, усеяна бедствиями, но так было всегда. 

Мир, наш мир, был построен на человеческой боли, 

войнах, землетрясениях, несправедливости, болезнях, 

ужасных ранах, которые никогда не заживали. Но 

всегда существовали личности любого происхождения 

и цвета кожи, способные изменить сложившийся 

порядок и подарить человечеству видение 

возрождения. Новая форма мышления, общая 

солидарность, забота и уважение к другим. 

Помните: могли ли мы представить, что однажды 

Франция и Германия будут жить в мире? Все не 

идеально, признаю, но мир жив и здоров. Оно 

существует. Она живет в сердцах людей. То, что было 

возможно вчера, станет возможным завтра в 



глобальном масштабе. Мы должны хотеть этого и быть 

его архитекторами 

. Я верю в человечество, в личность и выражаю 

желание новой надежды, моральной революции, 

призыва к действию, чтобы наконец достичь мира, 

братства, солидарности, человечности, планетарного 

уважения ко всем землянам. Благодаря нашим 

действиям и нашим обязательствам мы, мужчины и 

женщины на этой Земле, люди превыше всего и 

сталкивающиеся со всеми глобальными проблемами, 

которые нас окружают, где бы мы ни находились, 

учимся реагировать по-человечески, здороваться с 

неизведанным, помогать тот, кто в одиночестве, 

улыбаться тем, кто нуждается в утешении, не осуждать 

тех, кто отличается от вас, идти навстречу другим, 

служить тем, кто в этом нуждается, ЛЮБИТЬ, делясь. 

Жить, чтобы любить. 

Давайте осознавать, что наши слова, наши 

произведения, наши действия и наши обязательства 

являются признаками живого человечества, 

стремящегося к взаимозависимому, 

взаимозависимому, универсальному измерению, где 

человеческое существо занимает свое место во всей 

своей целостности, биологической, социальной, 

экономический, метафизический. Превратите 

человеческий род в ЧЕЛОВЕЧЕСТВО. 

Да, все остается возможным, поскольку мы ЧЕЛОВЕКИ. 

Стремление к лучшему и братскому миру, в котором 

права ЧЕЛОВЕКА, независимо от его происхождения, 



убеждений, идеологий, уважаются и развиваются для 

всеобщего счастья. Мы являемся свидетелями 

перехода, изменения жизненного цикла. Друзья мои, 

это потребует много мужества и решимости. Великая 

революция — это революция ума. Недалек тот момент, 

когда мы поймем, что человечество призвано к 

солидарности между народами и когда сочувствие 

станет отправной точкой всего. В тот день вы сможете 

сказать: 

«Я сделал это». 

**********************************************************

************************************** 

 


